

LA PRIME ÉQUIPEMENT SERA VERSÉ EN SEPTEMBRE

Publié le mercredi 9 juin 2021



Le Ministère annonce le paiement de la prime "équipement" aux enseignants sur la paie de septembre. Nous regrettons à nouveau que les ACB les IAE les personnels en PNA et que certains enseignants soient exclus du dispositif !

Le Ministère annonce le paiement de la prime « équipement » aux enseignants sur la paie de septembre. Nous regrettons à nouveau que les ACB les personnels en PNA et que certains enseignants soient exclus du dispositif !

Une solution « interne » par le biais d'autres vecteurs d'affectation budgétaires permettra de verser cette prime aux professeurs-documentalistes, espérons que cela soit également sur le salaire de septembre.

Le SEA-UNSA dans sa déclaration liminaire a évoqué les retours extrêmement négatifs des professeurs-documentalistes suite à leur exclusion de la note de service « prime équipement ».

- ▶ En réponse à la lecture de cette déclaration la Secrétaire générale du MAA a rappelé son attachement aux professeurs-documentalistes en faisant inscrire au PV les mots suivants :



Le Ministère de l'Agriculture reconnaît pleinement le rôle essentiel en tant qu'enseignants des professeurs-documentalistes dans la communauté éducative et leurs spécificités par rapport à l'EN.

Déclaration liminaire du SEA – UNSA

La décision d'exclure de la prime d'équipement les professeurs-documentalistes est très mal perçue et mal comprise dans la communauté éducative. Nous sommes préoccupés par les conséquences de cette exclusion (incompréhension, remise en cause d'une profession, désinvestissement, rejet) Cela peut sembler excessif au vu du montant de cette prime mais cohérent par rapport à sa portée symbolique...

Pour atténuer les conséquences de cette décision, nous vous demandons d'adresser un message fort aux professeurs-documentalistes.

Ils ont besoin d'avoir l'assurance que leur fonction n'est pas remise en cause et que leur place d'enseignant de la discipline documentation est toujours connue et reconnue.

Un désengagement des professeurs-documentalistes serait très préoccupant au vu des enjeux qui relèvent de l'éducation aux médias et à l'information, leur domaine d'expertise reconnu.

Nous attendons la reconnaissance pour ces agents.